

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Su Majestad la Reina se reúne con una delegación del Hospital Reina Sofía

La consejera Kutz le ha entregado un dossier que recoge la actividad del centro, inaugurado por Doña Sofía en 1986

Lunes, 28 de marzo de 2011

Una representación del Hospital Reina Sofía ha sido recibida esta tarde por Su Majestad la Reina, quien el 20 de febrero de 1986 inauguró el centro sanitario en la que fue la primera visita institucional de un miembro de la Casa Real a Navarra. La consejera de Salud, María Kutz, que encabezaba la delegación, le ha hecho entrega de un dossier que recoge la historia del hospital y su actividad en estos 25 años, así como varias imágenes del acto de inauguración.



Doña Sofía, con la representación del Hospital de Tudela

Además de la consejera Kutz, se han reunido con Su Majestad la directora general de Salud, Isabel Martín, el director del Área de Salud de Tudela, Miguel Ángel Gil, y los representantes de los trabajadores María del Coro Alonso (enfermería), Luis Fernando Pérez (servicios generales), Ana Beamonte (personal no sanitario), Mariano Hernández (Atención Primaria del Área), Patrocinio Chueca, José Javier Catalán (personal médico) y Enrique Martín de Marco (área de Atención a la Mujer).

Durante el encuentro, Su Majestad se ha interesado por la evolución del centro hospitalario en este cuarto de siglo, ha preguntado por las especialidades que presta el hospital y el área de influencia del servicio prestado.

Un hospital para cerca de cien mil habitantes

El Hospital Reina Sofía de Tudela presta atención sanitaria hospitalaria a una población de 97.527 habitantes de Tudela y de 21 localidades de la comarca. Tiene una plantilla de 657 trabajadores y cuenta con 133 médicos y 19 médicos internos residentes. En la actualidad dispone de 161 camas de hospitalización, a las que hay que añadir 20 más para la realización de este servicio a domicilio. Durante 2010 atendió 53.979 urgencias y se produjeron 8.463 ingresos, con una estancia media de 5 días. En la última década, el hospital Reina Sofía ha visto incrementada su actividad de manera importante con la puesta en marcha de nuevos servicios, como la Unidad Oncológica (2002), la de

Hospitalización a Domicilio (2006), o la apertura de la Unidad de Hospitalización Psiquiátrica de enfermos agudos (2008).

En estos 25 años, han nacido en el hospital 18.323 niños y han trabajado en él más de 3.000 personas entre médicos, personal de enfermería, técnicos, auxiliares, celadores, y personal de administración y servicios generales.